

Lieber Heinrich, liebe Wilma,

zu Eurem heutigen 70jährigen
Praxisjubiläum gratulieren wir Euch von
ganzem Herzen.

Heinrich, Du hast das, was Dein Vater einst
vor vielen Jahren geschaffen, mit Bravour
fortgesetzt.

Du kannst heute auf 70 Jahre
Naturheilpraxis Kaiser mächtig stolz sein.
Zusammen mit Deiner lieben Frau Wilma

meisterst Du den Praxisalltag – Tag ein Tag aus – mit unermüdlichem Einsatz.
Oft bleibt für das Private wenig Zeit, trotzdem bist Du immer für alle da, hast immer
ein offenes Ohr für Sorgen, Nöte und Krankheiten.

Du bist für Deine Patienten ein starker Fels in der Brandung und stellst oft Deine
eigenen Bedürfnisse hinten an. Das nenne ich BERUFUNG. Dazu gehört viel
Enthusiasmus, Liebe zum Beruf und zu den Patienten.

Dir ist nie etwas zu viel und sogar außerhalb Deines Praxisalltags bist Du noch für
den Arbeitskreis, für die Verbände sowie in vielen, vielen Fachvorträgen ein
unersetzlicher Kollege.

Du hast einen immensen Wissensstand und für Dich Heinrich, gibt es nie ein
Ausruhen. Nach vorne gehen und immer wieder Neues entdecken, das ist Deine
Devise. Dir gebührt ein großes Lob.

Du bist ein Unikat, so jemand, wie Dich, wird es nie wieder geben.

Dein Vater und Deine hieranwesende Mutter sind mächtig stolz auf Dich, das kannst
Du mir glauben.

Du bildest Assistenten aus, gibst gerne Dein Wissen und Können an andere weiter,
hab` großen Dank dafür.

Auch ich durfte einst davon mächtig profitieren und Du warst auch mir ein strenger
aber super, super guter Lehrer und Mentor.

Das werde ich Dir nie vergessen!!

Ich danke Dir sehr, diesen Ehrentag mit Euch feiern zu dürfen. Mögen noch viele
schöne Praxisjahre folgen.

Lasst uns nun die Gläser erheben und auf 70 Jahre Naturheilpraxis Kaiser anstoßen.

Sei ganz herzlich umarmt

von Herzen Ellen Berenz - Wilhelmy

